

# En los penales se le escapó a la Ufro el boleto a la final del fútbol femenino

**NACIONAL UNIVERSITARIO.** En semifinales perdió ante la Universidad Andrés Bello. Hoy irá por el tercer puesto ante la **PUCV**.

MATÍAS MATUS/UFRO

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

“

Hay mucha tristeza porque se perdió la semifinal. Creo que tuvimos oportunidades para ganar el partido antes de llegar a los penales y no las aprovechamos”.

Nicol Wustner,  
 arquera de la U. de La Frontera.



DE MUCHA MARCA Y REFRIEGA FUE EL PARTIDO ENTRE LA UFRO Y LA UNIVERSIDAD ANDRÉS BELLO.

A l margen de la lucha por el título del Campeonato Nacional Universidad de Fútbol Femenino se quedó la Universidad de La Frontera.

Las anfitrionas del torneo perdieron la chance de disputar la batalla por el título al caer en definición a penales por 4-5 ante la Universidad Andrés Bello sede Santiago.

El encuentro, válido por las semifinales del certamen, se jugó en la cancha 2 de la Ufro y se definió desde los 12 pasos luego de un empate 1-1 en el tiempo reglamentario.

El compromiso empezó con complicaciones para las locales porque quedaron en desventaja tempranamente. Tras un error en su bloque posterior, Paloma Palma pasó por caja y anotó el 1-0 para la Universidad Andrés Bello.

## INQUIETUD

La apertura de la cuenta generó inquietud en el dueño de casa, que poco a poco se levantó

del golpe. Su alza le llevó a emparejar la cuenta por intermedio de la volante Soledad Relehui.

Luego del empate, el duelo se tornó físico y áspero y ambos equipos debieron hacer rotaciones para no perder espacios en la lucha. En medio de ese panorama y con oportunidades claras de gol en los dos arcos, el tiempo se agotó y el primer boleto a la final se tuvo que definir en los penales.

En esa instancia, las santiaquinas tuvieron más sangre fría

**1-1** terminó el partido entre la Ufro y la Universidad Andrés Bello en su tiempo reglamentario. El marcador obligó a definir al ganador en los penales.

y estamparon el 5-4 que las mantiene en carrera por el título.

“Hay mucha tristeza porque se perdió la semifinal. Creo que tuvimos oportunidades para ganar el partido antes de llegar a los penales y no las aprovechamos”, expresó Nicol Wustner, arquera de la Universidad de La Frontera.

“Tenemos que levantarnos porque mañana (hoy) disputaremos un encuentro importante”, añadió la portera.

Nicol Wustner y sus compa-

ñeras disputarán hoy el partido por el tercer puesto del torneo ante la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. El duelo se vivirá a las 11 horas en la cancha 2 de la Ufro.

A continuación (13 horas), la Universidad Andrés Bello sede Santiago y la Universidad Católica de la Santísima Concepción (venció 1-0 a la **PUCV** en semifinales) se medirán en la final del certamen. 